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C'est quoi, avoir la foi ? C'est le merveilleux défi d'aller au delà. Pour croire qu'il n'y a pas que toi et
moi. Que nous ne sommes que de passage ici bas. Et que la mort physique ne nous séparera pas...

Croire, c'est aussi consciemment choisir
 Des valeurs, une morale, le bien contre le pire
 Une ligne de vie, le courage de ne pas fuir
 D'accepter le don d'un corps éphémère sans souffrir
 De respecter la source de vie sans la laisser tarir
 
 
 La foi
 
 Croire c'est aussi faire preuve d'humilité. Devant la majesté de l'infini et de l'éternité. Ne jamais oublier que
nous sommes petits et imparfaits, Et que, contre toute logique et étude de probabilités
 Les jeux sont faits, que nous sommes largement dépassés. 
 
 
 Une autre foi
 
 La foi est au delà de nos guéguerres et de nos piteux combats
 Et même si nous la déguisons au point de ne pas la reconnaître parfois. Sous un hijab, une croix, une kipa ou
mille bras, 
 La place de la foi est dans le cœur, la conscience est sa loi, 
 Dans l'écrin paisible de l'âme souveraine qui guide nos pas. 
 Qu'importe si elle vient avec un cortège de traditions
 Décor si fragile devant la force de ses leçons, qu'importe si elle s'exprime de différentes façons, son seul
discours traite de miséricorde et de compassion, et ses fondations sont faites de perspective et de vision. La foi
ne s'impose pas à coups de bâtons
 Elle se savoure comme le savoir, l'instruction. Pour se fortifier devant la vie et ses leçons. Pour sauvegarder
ce qu'il y a en nous de bon
 Ames vierges, proies des faiblesses, vices, transformées en démons. La foi n'est pas un concept qu'on accepte
ou rejette elle s'imbibe de chaque parole, de chaque geste d'un regard, d'un sourire, elle n'est jamais en reste, fil
magique entre l'âme et sa demeure céleste
 Où tout est vain : richesse, beauté et dettes, la foi est affection, tendresse et amour pour son prochain
quelquesoient ses atours. Pour la nature et tout ce qui nous entoure petite graine en attente du grand labour qui
illuminera la terre, la nuit et même le jour. La foi, c'est toi, moi, nos pères, nos mères debout, à genoux ou tête
contre terre prêts, face à l'éternité toute entière heureux, malheureux, coupables ou fiers, mais toujours
reconnaissants, parties infimes de l'univers. La foi est l'air de l'espoir, la fabuleuse chance Le danser en
équilibre sur la grande balance de faire fructifier cette merveilleuse semence qui fait nos joies et efface nos
souffrances pour qu'un jour, comme par magie, tout recommence.
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